



グループホームあおぞら 中庭だより

★
2020.7月号

中庭の季節のニュースや見ごろの植物をお知らせします

発行：中庭ボランティア隊



植えてから7年、初めて睡蓮が咲きました



花菖蒲



メダカが繁殖しています

中庭の 足音

雨の日が多くなっています。雨の合間、中庭へおいでになったご入居様様が「この花がてっぺんまで咲いてきたから、もうすぐ梅雨が明けるね」と立葵を指差しました。花が終わるのはちょっと惜しいですが、梅雨明けが待ち遠しい季節です。

今年の中庭は水辺の植物を楽しめるように力を入れています。どうぞ中庭へ植物からの「季節のお知らせ」を見つけにいらしてください。



紫陽花と布袋草の「池花」

発見!! この時期の中庭植物

「立葵：夕チアオイ」

下から上へ垂直に伸びる花茎。
「梅雨入り頃に咲始め、梅雨明けと共に花期が終わる」ことになぞられ梅雨葵（ツユアオイ）という別名もあるそうです。



花壇コンクール：中庭花壇を植えつけ

●中庭ボランティア隊は、「に和・に笑・に輪・にわづくり」を合言葉に、月・水・金の午前中に活動しています（※現在、コロナウイルス対策の為、活動を縮小して運営しております）

●一緒に活動しませんか？ 「にわづくり」のお仲間を募集しています 見学：お問合せは「あおぞら」まで